

FÜRTH – Die Volleyball-Abteilung der SpVgg Greuther Fürth wurde mit dem „Wimpel für vorbildliche Jugendarbeit“, die der Bayerische Volleyballverband (BVV) alljährlich vergibt, ausgezeichnet.

Mit der Teilnahme von neun Mannschaften an den Bezirkspokalturnieren hat die Volleyballjugend der SpVgg Greuther Fürth die Spielrunde erfolgreicher als erwartet beendet. Sowohl die weiblichen B-, C-, D- wie auch beide E-Jugend-Mannschaften

Bei der Jugendfirm **SpVgg erhielt Wimpel des BVV**

und die E-Jungs kamen ins Finale. Nach sechs Kreispokalen gewannen die Jugendteams des Kleeblatts auch fünf der acht ausgespielten Bezirkspokale.

Im Spielbetrieb qualifizierten sich sechs der 18 angetretenen Jugendmannschaften der SpVgg für die mittelfränkischen Meisterschaften, in

der fünf den Sprung zu den nordbayerischen Titelkämpfen geschafft haben. Die erste weibliche E-Jugend hat sogar als drittbestes Team Nordbayerns an den bayerischen Meisterschaften in Mauerstetten/Allgäu teilgenommen.

Am Bayernpokalsieg der mittelfränkischen C-Jugend-Auswahl in Fürth waren drei Mädchen beteiligt. Bei der Sichtung der neuen Auswahlteams qualifizierten sich mehrere Jugendliche der SpVgg.